

los ÚLTIMOS Noticias

23-1-98 p. 32

~~15-2-98 p. 35~~

● ESCRIBE Luis Merino Reyes

El padre Arraño

El 1 de enero de 1998 falleció nuestro amigo, el sacerdote jesuita Alberto Arraño. Fue una sorpresa muy dolorosa, a pesar de que estábamos informados del quebrantamiento de su salud. Alberto Arraño, aparte de su acreditada fe religiosa y de su infatigable y cumplida divulgación de sus ex alumnos seminaristas que cumplen tareas en el Gobierno y en la política, estaba animado por una inconfundible pasión literaria. Empezó divulgando sus generosas críticas con el seudónimo de Iván Tres; publicó en 1967 su libro "De niño campesino a Cardenal", biografía del Arzobispo don José María Caro, príncipe de la Iglesia nacido en un modesto hogar de la costa chilena y propuesto al cardenalato por un Presidente radical, don Pedro Aguirre Cerda.

Además, publicaba unas crónicas de ambiente campesino, unos apuntes de prosa muy certera reveladores de que había respirado el aire puro de la campiña desde su primer gemido. Era en verdad un auténtico huaco de nuestra tierra, capaz de observar en silencio, sin prisa ni aturdimiento. Se imponía una conducta sencilla, sencera, estable, sin

El Padre Arraño [artículo] Luis Merino Reyes.

Libros y documentos

AUTORÍA

Merino Reyes, Luis, 1912-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Padre Arraño [artículo] Luis Merino Reyes.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)